



Alertan sobre el avance de la diabetes en México



La Habana, 16 oct (RHC) El titular de la Secretaría de Salud (Ssa) José Narro alertó este domingo que la diabetes avanza peligrosamente en México, donde cobra miles de vidas anualmente.

En los últimos 35 años la mortalidad por la enfermedad aumentó 6,6 veces, apuntó.

Refirió que en 1980 fallecieron por esta causa 14 mil 600 personas y el año pasado 96 mil.

Narro alertó que de continuar el avance de la diabetes no habrá suficientes recursos para atender este mal y sus complicaciones.

Cerca del 10 por ciento de los mexicanos adultos mayores de 20 años tienen ese padecimiento, indicó. (PL)